
Protokoll 

 

Mitgliederversammlung des Sportvereins Strücklingen am 29.11.2019 im Strücklinger Hof 

 

Beginn: 20:15 Uhr 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Feststellung der Stimmberechtigen 

3. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Beschlussfassung über die Entlastung des Vorstandes 

6. Ehrungen 

7. Neuwahlen 

8. Beiträge 

9. Anträge 

10. Verschiedenes 

 

Top 1 

Der 1. Vorsitzende Peter Hermes eröffnet die Mitgliederversammlung und begrüßt die anwesenden 

Mitglieder. Besonders begrüßt er die Ratsmitglieder der Gemeinde Saterland Marion Perk, Liane 

Pahl, Daniel Schulte, Rainer Fugel, Jens Immer und Matthias Reens. Zudem den Sportreferent der 

Sportregion Oldenburger Münsterland Thomas Lotzkat, sowie den Vertreter der Presse, Willi 

Hellmann. Ebenfalls werden Maria und Bernd Kallage vom Strücklinger Hof begrüßt, die seit nunmehr 

15 Jahren als Vereinslokal fungieren. Peter Hermes bedankt sich bei der Gemeinde Saterland für die 

gute Zusammenarbeit bei den finanziellen Zuschüssen sowie dem Kreissportbund Cloppenburg, dem 

Landkreis Cloppenburg und auch dem Landessportbund Niedersachsen für die Bereitstellung von 

Geldern. 

Die Tagesordnung wird verlesen. Einwände gegen die Einberufung der Versammlung werden nicht 

erhoben. Peter Hermes kündigt an den Tagesordnungspunkt 9- Anträge vorzuziehen. Die 

Versammlung stimmt diesem Vorhaben einstimmig zu. 

Es folgt eine Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder des Sportvereins. 

 

Top 2 

Es erfolgt die Feststellung der Stimmberechtigten Anwesend sind 77 Personen (ohne 

Pressevertreter). Stimmberechtigt sind davon 69 Personen. (vgl. Anwesenheitsliste). 

 

Top 3 

Der 1. Vorsitzende Peter Hermes trägt den Rechenschaftsbericht vor. 



Der Sportverein verfügt über zurzeit 521 Mitglieder in den Sparten Fußball, Tennis, Volleyball, 

Sportabzeichen, Damengymnastik und Aerobic. 

Peter Hermes berichtet über einige Ereignisse der zurückliegenden zwei Jahre. Unter anderem das 

Ergebnis der Umsatzsteuerprüfung für die Jahre 2014, 2015 und 2016. Mit dem Ergebnis, dass der 

Verein weiterhin als gemeinnützig gilt. Ferner hat der Sportverein in den letzten zwei Jahren diverse 

Investitionen in die Sportanlage getätigt, von Innentüren im Sozialtrakt oder neue Außentüren für 

den Lagerbereich bis hin zu einer neuen Beregnungsanlage für die beiden Sportplätze. Des Weiteren 

wurde im Oktober 2018 die Datenschutzerklärung vorgestellt und Christian Schulte als neuer 

Datenschutzbeauftragter bestellt. Zudem gab es zahlreiche Veranstaltungen bei dem sich der 

Sportverein beteiligte oder diese organisierte wie z. B. die „Werden Bremen Fussballschule“ oder den 

Besuch eines Bundesligaspiels in Bremen mit 124 Mitglieder. 

Abschließend spricht Peter Hermes den Spendern und Sponsoren des Vereins seinen Dank für die 

gute Unterstützung aus, ebenfalls bedankt er sich bei seinen Vorstandskollegen für die gute 

Zusammenarbeit der letzten zwei Jahre. 

Es folgen die Berichte der einzelnen Sparten. 

 

Für den Erwachsenenbereich der Fußballsparte berichtet Bernhard Jakobi. Dabei geht er ausführlich 

auf das Sportgeschehen der drei Herren-Mannschaften in der Saisons 2017/2018, 2018/2019 und der 

jetzt laufenden ein. Er berichtet über die schwierigen Situationen rund um die 1. und 2. Herren 

Mannschaften. Lobende Worte findet Jakobi hingegen über das Trainerteam bzw. die dritten Herren 

Mannschaft, diese spielt sein drei Jahren immer um die Meisterschaft mit und ist zudem bereits zum 

zweiten Mal in Folge mit dem Fairnesspokal ausgezeichnet worden. 

Berthold Böhmann informiert über das Sportgeschehen der Fussball-Jugendabteilung. Aktuell gibt es 

in allen Altersgruppen Jugendmannschaften vertreten. Besonders erwähnt er die Erfolge der B- 

Jugend die in der Saison 2018/2019 neben den Kreismeistertitel auch noch den Kreispokalsieg feiern 

konnten. Als auch den Kreispokalerfolg der C-Jugend. 

Thomas Harms berichtet im Namen der Verhinderten Karin Schlump über die Pilates/Aerobic 

Abteilung. Diese trifft sich weiterhin in zwei Gruppen, einmal die Woche in den Räumen oberhalb der 

Turnhalle und erfreut sich weiterhin großer Beliebtheit. 

Über die sportlichen Aktivitäten der Tennisabteilung berichtet Hermann Kruse. Zudem teilte er mit, 

dass in der Tennisabteilung in der vorherigen Woche eine Spatensitzung stattgefunden hat, bei der 

zahlreiche internen Positionen neu besetzt worden sind. Ziel war es eine Verjüngung der 

Führungsebene innerhalb der Tennisabteilung zu schaffen. Als Bindeglied zwischen der 

Tennisabteilung und dem Vorstand wurde Herman Kruse ernannt. 

Walter Gier berichtet über die Abteilung Sportabzeichen. In diesem Jahr gab es 33 

Kindersportabzeichen sowie 25 Erwachsenenabzeichen. Zudem gab es zwei Familenabzeichen. Er 

appeliert weiterhin an eine stärkere Teilnahme in der Zukunft. 

Franz Josef Thye gibt einen kleinen Einblick in die Volleyballabteilung, diese trifft sich nach wie vor 

einmal in der Woche montags in der Turnhalle, die Mannschaft nimmt an keinem Punktspielbetrieb 

teil, Wünschenswert wäre eine Verjüngung der Mannschaft, somit sind Neuzugänge jederzeit 

herzlich Willkommen. 

 



Top 4 

Die Kasse wurde durch Sven Fugel, Christian Schnau und Eike Hermes geprüft. Letzterer berichtet 

über die Prüfung und bescheinigt dem Kassenwart eine korrekte und ordnungsgemäße 

Kassenführung. Er beantragt die Entlastung des Kassenwartes. 

Top 5 

Bernd Olling bedankt sich für die geleistete Arbeit des Vorstandes und stellt den Antrag auf 

Entlastung des gesamten Vorstandes. Diese erfolgt einstimmig (ohne Stimmen des Vorstandes) 

Top 6 

Ehrungen mit Präsenten erhalten Jens Gralheer (in Abwesenheit), Franz Josef Thye, Günter 

Feldmann, Berthold Böhmann, und Thomas Schlump für ihre Tätigkeiten im Verein. 

Zusätzlich Ehrt der Thomas Lotzkat von der Sport Region Oldenburger Münsterland Günter Feldmann 

und Franz Josef Thye unter dem Motto „Ehrenamt Überrascht“ für die langjährige Tätigkeit im 

Verein. 

Top 7 

Es folgen die Neuwahlen. Zum Wahlleiter wir einstimmig Bernd Olling gewählt. Dieser veranlasst die 

Wahl des 1. Vorsitzenden 

Als Kandidat steht Peter Hermes zur Verfügung. Er wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden 

wiedergewählt. Nach Annahme der Wahl übernimmt Peter Hermes den Vorsitz und bedankt sich für 

das ihm entgegengebrachte Vertrauen. 

Die nachfolgenden Vorstandsposten wurden einstimmig gewählt und vom jeweiligen neuen 

Amtsinhaber würde die Wahl angenommen. 

2. Vorsitzender                                          Matthias Reens 

3. Vorsitzender                                          Thomas Harms 

Kassenwart                                                Martin Rosenbaum 

Schriftführer                                              Christian Schulte 

Fußball Obmann                                       Bernhard Jakobi 

STV. Fußball Obmann                                Michael Schulte 

Jugendobmann                                         Christian Schnau 

STV. Jugendobmann                                 Timo Geesen 

Schiedsrichterobmann                           Osman Coskun 

Tennisobmann                                         Herman Kruse 

Alt Herren-Obmann                                Christian Schulte 

Pressewart                                                Heini-Georg Cordes 

1. Platzwart                                               Eilert Fugel 

2. Platzwart                                               Wilfried Harms 



Zu Kassenprüfern werden einstimmig Eike Hermes, Eike ter Veer und Roland Peters gewählt auch 

dieses haben die Wahl angenommen. 

Weitere Wahlen folgten: 

Platzkassierer: Willi Schulte, Rainer Ahlers, Matthias Lukaßen, Roland Peters 

Die Wahl erfolgte einstimmig und die Amtsinhaber haben diese Wahl angenommen. 

Ältestenrat: Hans Schütte, Roland Peters, Bernd Olling, Toni Janssen 

Die Wahl erfolgte einstimmig und die Amtsinhaber haben diese Wahl angenommen. 

Datenschutzbeauftragter: Eike Hermes 

Die Wahl erfolgte einstimmig und der Amtsinhaber hat diese Wahl angenommen. 

Top 8 

Der Vorstand hält eine Beitragserhöhung für nicht notwendig. 

Top 9 

Peter Hermes zieht den Tagesordnungspunkt 9- Anträge wie bereits unter Top 1 angekündigt vor. Er 

stellt nach der Entlastung des Kassenwartes (Top 4) im Namen des Vorstands den Antrag, dass 

Günter Feldmann aufgrund seiner 35-jährigen Vorstandsarbeit zum Ehrenmitglied des SV 

Strücklingen ernannt wird. Die Ernennung zum Ehrenmitglied erfolgt einstimmig ohne 

Gegenstimmen oder Enthaltungen. Somit wird Günter Feldmann zum Ehrenmitglied des SV 

Strücklingen ernannt. 

Top 10 

Peter Hermes informiert die Mitglieder, dass im Rahmen einer Mitgliederumfrage evtl. neue Sparten 

in Leben gerufen werden sollen, um das Angebot des Sportvereins zu erweitern. Für diese Umfrage 

und Ausarbeitung konnten Corinna Beckmann und Carina Reens gewonnen werden. 

Es folgen einige Terminhinweise u.a. auf das Interne Hallenturnier am 27.12.2019, den Sportlerball 

am 01.02.2020 und die alljährliche Sportwoche, die ab dem 22.07.2020 stattfindet. 

Um 21:45 Uhr schließt Peter Hermes die Sitzung. 

 

 

 

 

Christian Schulte 0 

Schriftführer 

 

 

 

 

 


